



BARRA DE ABOGADOS PIDE NO AFECTAR EL ACCESO A LA JUSTICIA

En el marco de un paro en el Consejo de la Judicatura Federal por las repercusiones ante la extinción de fideicomisos y la evaluación en el Legislativo de un recorte al presupuesto del Poder Judicial, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, pidió a los diputados no afectar con “decisiones partidistas” el derecho que tienen todos los mexicanos de acceso a la justicia.

La Barra indicó que el Poder Judicial tiene la misma jerarquía que el Legislativo y el Ejecutivo, “y no puede ni debe estar a merced de ninguno de ellos. ● Eduardo Dira



AIMEE MELO. EL UNIVERSAL